... Toda la información de Guadalajara, por prensa, radio y web

Política, cultura, sucesos, sociedad... Todo lo que ocurre en el Valle del Henares podrás encontrarlo no sólo en el periódico de distribución gratuita DHenares, también a través de la web www.dhenares.es y de las ondas, en el 98.4 FM, de 12.20 a 14 horas. También puedes seguirnos a través del Facebook o del Twitter @dhenaresweb.

EN PASTRANA

Detenido un joven por robar el cobre de las farolas

La Guardia Civil del Puesto de Pastrana detuvo a una persona el pasado miércoles como presunta autora de un delito de hurto por la sustracción del cableado del alumbrado público de la localidad. En total, se logró recuperar 1.500 metros de cable de cobre. Una pareja de agentes sospechó de un vehículo estacionado, y tras pedir la identificación del conductor, comprobó que el vehículo estaba cargado con cable de cobre del que no pudo acreditar su lícita procedencia. Finalmente, la Guardia Civil comprobó que el cobre pertenecía a 15 farolas destinadas al alumbrado público de la localidad. El cable había sido cortado con una cizalla y arrançado de las diferentes arquetas ubicadas entre las farolas, dejándolo depositado junto a éstas para recogerio posteriormente. El joven, M.S.R., de 22 años de edad y nacionalidad rumana, ha sido puesto a disposición judicial.

250 parados se reciclarán gracias a Dipuemplea

Casero: "No podemos dar formación por formación"

■ La presidente de la Diputación, Ana Guarinos, y la consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, entregaron el martes sus diplomas a más de un centenar de alumnos del primer ciclo de Dipuemplea. Esta acción, financiada por Fondos Europeos, Diputación Provincial y en la que también colaboran la Junta de Comunidades y los grupos de desarrollo rural de la provincia, beneficiará a un total de 250 personas a finales de 2013.

En su intervención, Guarinos destacó el "éxito" de la iniciativa, y enumeró las ocho acciones formativas que se ponen en marcha, relacionadas con la educación infantil, la gestión de residuos urbanos o el autoempleo. Por su parte, el alcalde de Sigüenza y representante de ADEL Sierra Norte, señaló que "el medio rural es el que mejor soporta la crisis" y se congratuló de ese "pacto" que confia sirva para "crear empleo estable y de calidad".



Guarinos, Casero y Latre

La consejera de Economía, Carmen Casero, señaló que Dipuemplea "no es una formación cualquiera" porque "no podemos dar formación por formación, sino que debemos analizar los sectores con más futuro para formar al mayor número de desempleados". Y recordó algunas de las iniciativas adoptadas por el ejecutivo regional, como la Ley de Emprendedores o la asignatura de Emprendimiento en la Universidad de Castilla-La Mancha.

DONADOS POR ESTUDIANTES

754 kilos de solidaridad al Banco de Alimentos

Un total de 12 alumnos de Primero, Segundo y Tercero de la Facultad de Enfermería de Guadalajara han elaborado el proyecto 'Stop Ayuno' dentro de la asignatura "Salud en un mundo globalizado". Gracias a esta iniciativa, los estudiantes lograron la adquisición de 754 kilos de comida (311 kilos de leche, 100 kilos de azúcar, 135 kilos de cacao en polvo, 100 kilos de harina y 108 kilos de galletas), una cantidad que ha sido donada al Banco de Alimentos de Guadalajara. La iniciativa surge después de que los Servicios Sociales detectaran que muchos niños de la ciudad acudían a sus centros escolares sin desayunar.



PILAR BURGOS CEDERÁ EL TESTIGO A LUISA BARAHONA

Las Águedas se preparan para la nueva alcaldesa

Las hermanas de Santa Águeda de Jadraque preparan la que será la 27 edición de su fiesta en la que mandarán por un día en la localidad, tal y como manda la tradición. Las mujeres celebrarán las vísperas el lunes 4 de febrero y la fiesta grande el martes, día 5. Una vez pasadas las fiestas de San Antón y San Sebastián, la agrupación de Santa Águeda toma el testigo de entre las citas festivas locales.

Las actividades comenzarán el lunes, a las cinco y media de la tarde, con el volteo de campanas, cohetes y reunión de todas las hermanas en la plaza Mayor para ir a buscar a la alcaldesa saliente, Pilar Burgos. Posteriormente se celebrará misa en la iglesia parroquial (18.15 horas). El Pregón, la entrega del bastón de mando a la alcaldesa entrante, Luisa Barahona, y bandas a las concejalas de Santa Águeda, tendrán lugar a las siete de la tarde

en el Salón de Plenos del Ayuntamiento. 'Investidas' las féminas, la charanga de Jadraque será la encargada de acompañar al séquito por el pueblo antes de la merienda y el baile que tendrá lugar en el restaurante 'El Castillo'. Pero la fiesta grande será el martes. Las mujeres mandarán por un día en el pueblo (la Junta de Santa Águeda tiene tantas concejalas como ediles la corporación municipal).

Este año, el alcalde de Jadraque, Alberto Domínguez, entregará el bastón de mando a Luisa Barahona, que durante todo el acto estará acompañada por Aurori Burgos, Maribel Cabrerizo, Luisa del Amo, María Jesús Barbero, Nines Carretero, Alicia de Mingo y Carmen Bris. Será entonces cuando Pilar Burgos, alcaldesa saliente, se convierta en edil.

Deje sus comentarios... www.dhenares.es

BREVES

Azuqueca. Abierto el plazo para el campamento urbano

Hoy viernes, es el último día para inscribirse en el campamento urbano organizado por el Ayuntamiento para el lunes 28, jornada no lectiva en Castilla-La Mancha. La propuesta se dirige para niños de edades comprendidas entre los 3 y los 12 años. Las actividades se desarrollarán en las instalaciones del CEIP La Paloma y se ofertan distintas franjas horarias, con precios de entre 8 y 13,5 euros.

Sigüenza. Se enciende al calor de la hoguera

La víspera de San Vicente es uno de los días de más tradición y sabor seguntino de todo el año. A partir de las cinco de la tarde del pasado domingo, comenzaban a estallar los cohetes que anunciaban el comienzo de la fiesta patronal. La pirotecnia dio paso a los Dulzaineros de Sigüenza, la bendición de las rosquillas, para terminar con el encendido de la

Trillo. Fallece la abuela del municipio, a los 103 años

Hace unos días que falleció Saturnina Rodrigo, la abuela de Trillo. Nacida en 1909 en Morillejo, el próximo 11 de febrero hubiera cumplido los 104 años. Saturnina, que gozó de una salud de hierro hasta el final, recibió el homenaje de Trillo con motivo de su centenario, el día 11 de febrero del año 2009. A su entierro acudieron cientos de personas que quisieron darle el último adiós.



hoguera en la Plazuela de San Vicente. Apagado el fuego, los más pequeños se tiznaron las caras con pedazos de carbón y se pasó a besar la reliquia del santo, en la Iglesia que lleva su nombre.